



UNIVERSITÄT
HEIDELBERG
ZUKUNFT
SEIT 1386

AKKREDITIERUNGSSTATUS **M.A. POPULÄRKULTUREN** AN DER NEUPHILOLOGISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang **M.A. Populärkulturen** hat den qualitätsgesicherten Einrichtungsprozess im Rahmen des internen Qualitätsmanagementsystems heiQUALITY erfolgreich durchlaufen.

Datum der Konzeptakkreditierung:	05. März 2025
Aufnahme des Studienbetriebs	SoSe 2026
Auflagen:	–
Geltungszeitraum 1. Akkreditierung:	01. Oktober 2025 – 30. September 2033
Erstkohorten-Monitoring	–
nächste Q+Ampel-Klausur:	WiSe 2028/29

heiQUALITY